



ミニ体育大会を行いました！

先月11日（金）の5・6時間目に、『皇學館中学校ミニ体育大会』が行われました！当初予定していた先月5日（土）の体育大会は残念ながら中止となり、規模を縮小しての開催となりましたが、それでも生徒たちはお互いに声を掛け合いながら元気いっぱい競技に取り組みました。結果は3年生がさすがの貫録を見せて優勝！短い時間ながらも、皆で目いっぱい体を動かして楽しめたミニ体育大会でした。来年の体育大会では優勝目指して頑張りましょう！！



教育実習を終えて・・・

先月14日（月）から始まった教育実習も、今月3日（土）を持って終了しました。2年生は大西悠斗先生を迎え、学級活動から学習指導と様々な場面でお世話になりました。日々の生活の中で、またスクールライフでも積極的かつ丁寧に生徒とコミュニケーションをとり、常に笑顔で優しく接して下さった先生に、生徒たちも大きな安心感と信頼感を覚えたことでしょう！実習最終日には大西先生から感謝の気持ちを込めたサプライズのピアノ演奏があり、生徒たちも大喜び！生徒たちからも色紙をプレゼントし、互いに学び合い、充実した3週間となりました。



内宮フィールドワークに行きました！

今月7日（水）の総合学習まとめの時間に、『内宮フィールドワーク』に出かけてきました！小雨がばらつく中でしたが、列をなし、玉砂利を踏みしめる音だけが響く中、まずはご正宮へ。これまで正式参拝の経験がありませんでしたが、全員で肅々と参拝を行いました！その後はグループに分かれて分散学習。各グループが担当するテーマに関する調査やウォークラリーを通して、内宮研究を意欲的に進めることができました。

校外学習を実施するのは、実は入学してから初めてのこと。内宮に関する調査研究はさることながら、**集団行動のルールやマナー**などを意識して行動することも大きな目的となりました。今回のフィールドワークにおいて、**意識して守れたことや守れなかったこと**などをしっかりと振り返り、今後の宿泊研修等の校外活動に活かしてもらいたいと思います！



夏休みを迎えるにあたって・・・

21日（水）より夏季休暇となりますが、何よりも事故やケガなどなく、元気に楽しく過ごしてくださいね！勉強や部活動などにも精力的に取り組み、充実した夏休みにしてください。夏休み明けに皆の元気な姿を見られるのを楽しみにしています！！

漢字・英単語テスト結果

第2回漢字テスト(6月25日実施)
学年平均 91.2 点

第2回英単語テスト(7月15日実施)
学年平均 78.9 点

7月行事予定

21日(水)、26日(月)～29日(木)

夏季課外授業

8月行事予定

22日(日) 第2回オープンスクール

23日(月) 授業開始(午前中4限)

／頭髮服装指導

26日(木) 第2回実力テスト

27日(金) 大掃除

28日(土) 第2回数学検定

31日(火) 地震避難訓練